

Mirecourt

Une belle fréquentation pour le forum des sports, de la culture et Cie

Samedi 7 septembre, le public a répondu présent dès 9 h au 24^e forum des sports, de la culture et Cie. Une aubaine pour l'Office municipal des sports (OMS) de Mirecourt qui réitère une nouvelle édition aux airs de réussite, épaulé par les 49 structures fidèles au poste.

C'est un week-end sportif pour les associations et clubs de la Plaine des Vosges. Chaque cité, ou presque, accueillait ce 7 septembre une animation plus ou moins importante pour célébrer la diversité des structures actives dans leur secteur respectif, agissant dans des domaines tout aussi variés.

Parmi les plus imposants rassemblements de ce jour, la ville de Mirecourt en connaît une qui ne déperit guère avec les années. Comme chaque premier week-end de septembre, le forum des sports, de la culture et Cie investit l'espace Robert-Flambeau pour une 24^e édition sans accroc.

« La matinée n'est même pas terminée que nous avons déjà recensé près de 600 personnes depuis l'ouverture des portes à 9 h, s'enthousiasme Pascale Pierrot-Cracco peu avant 11 h. C'est en flux continu et, même si nous n'atteignons pas les 2 000 visiteurs de l'année dernière, nous devrions atteindre les 1 500 personnes d'ici la fin de la journée. » Une très bonne nouvelle pour la présidente de l'Office municipal des sports (OMS) de Mirecourt, fière de la multiplicité des associations présentes.

Au total, sur l'ensemble de la salle, le public a pu faire la rencontre de 49 organisations. « Le gros avantage de cet événement, c'est qu'il mélange le culturel avec le sportif. Cela nous permet de toucher un large panel avec une grande disparité des âges. » Et si les explications fournies par les représentants de chaque structure ne convenaient toujours pas aux curieux, la scène a servi aux pratiquants durant toute la journée qui ont fait quelques démonstrations.



Près de 1 500 personnes étaient attendues au cœur de l'espace Robert-Flambeau ce samedi. Photo Tom Wattier

Un OMS qui s'agrandit au fil des années

L'an passé, il fut décidé d'installer une partie des acteurs du monde associatif mirecourtien au premier étage de l'édifice municipal, « mais les gens n'allaient pas en haut », regrette la présidente. D'où la présence cette fois-ci d'un ilot central

avec les différents stands, redescendus d'un étage. Mais comme toute infrastructure, l'espace Robert-Flambeau a aussi ses limites. « Nous ne pouvions pas accueillir tout le monde à l'intérieur. C'est pour cela que certains associatifs ont été placés à l'extérieur, juste devant l'entrée. » Ce qui n'a pas semblé poser de problème

à ces derniers, profitant ainsi du beau temps et du soleil pour capter le regard des passants.

Une solution miracle qui pourrait être bénéfique l'an prochain, la grande famille de l'OMS n'ayant pas fini de s'agrandir, avec l'arrivée d'une nouvelle structure prochainement.

● Tom Wattier